



✔ “A escondidas” Álvarez Máynez visita Jalisco y graba mensaje en la madrugada – Marcatextos – .



Sigilosamente, sin avisar a nadie de la dirigencia estatal de Movimiento Ciudadano que estaría en Jalisco para grabar unos mensajes para difundir en sus redes sociales, llegó a Guadalajara el candidato a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez.

Álvarez Máynez no sólo llegó a Jalisco “a escondidas”, sino que grabó... ¡de madrugada! los mensajes de él. Y el primero de ellos que compartió anoche en sus redes fue sobre el abastecimiento de agua, tratando de poner a Jalisco y Nuevo León como ejemplo de buenos resultados. Pero al hablar del Estado cometió varios errores garrafales. Por ejemplo, ignoró que el agua que se recibe en gran parte del área metropolitana es agua sucia, que llega a los hogares “negra” y que no tiene nada “potable”. Por otro lado, presume la construcción de la presa El Zapotillo como un logro del gobierno emecista, pero ignora que su construcción fue iniciada por Enrique Peña Nieto y será finalizada por Andrés Manuel López Obrador. Luego dice que gobiernos anteriores quisieron inundar los pueblos vecinos a la represa, pero olvida que el gobernador Alfaro estuvo de acuerdo.

Así que en su primer mensaje grabado en la madrugada en Guadalajara... ¡no dio ni uno!

[“A escondidas” Álvarez Máynez visita Jalisco y graba mensaje en la madrugada – Marcatextos – .  
\(eseuro.com\)](https://www.eseuro.com)